Cartas al Director

GRANELLERS 31 Octubre 1980

LA VANGUARDIA Barcelona .-

LA VANGUARDIA Y LA VERDAD.-

Asi he querido titular el encabecimiento de este escrito que desearia se publicase, si asi lo desea conveniente.

Soy un andaluz residente en Barcelona. Andaluz de esos que no quieren que se les vuelva a bautizar, porque creo actuar con justicia de acuerdo con mis sen9 timientos y mi conciencia en lo patriótico y en lo político.

Quisiera significar mi mas fervorosa confianza en el respeto a la veració dad a lo publicado en la página 8 del dia 16 Agosto 1980.

Dicho artículo se refiere a las manifectaciones declaradas a la Agencia de noticias Europa Press em aparición inserta en el periódico de su digna dirección, por el Sr. Clavero Areválo semador andaluz (ahora perteneciente al llamado Grupo Mixto). En dicha inserción quisiera hacer recalcar una frase muy elocuente y de gran importancia y transcendencia política para Andalucia. En aquel entonces el Sr. Clavero, se espresó diciendo; refiriendose a la autohomia andaluza: "Es importante dijo, llegara eso, sea por una u otra via!

Quisiera resaltar y destacar que esta frase y=af=el=artfeule=fué=publicade=sl=mismo=dia=en-etros=diarios=de=la=Giudad=Gendal= no figura y sí el artículo en otros periódicos de la Ciudad Condal. Quizás a estos otros diarios no les interesaba poner y bien se descuidaron de insertar en los talleres.

Yo crem escuchar por otros medios radiofónicos del propio Sr. Clavero de que: "La via del art.144 para Andalucia seria muy positiva para alcanzar el tan deseado artículo 151, que fué el que el Pueblo Andaluz votó en gran mayoria el dia 28 de Febrero." Pero esto no lo tengo grabado en cinta magnetofónica, solo lo tengo en mi memoria.

Ahora, en esta última votación en el Congreso, para sometimiento a la Confianza al Partido del Gobierno, el Sr. Clavero Arévalo decidió por abstenerse, decisión no comprensiva por mi parte, al retroceder en su actitud. Incluso el Sr. Clavero en alguna ocasión manifestó, que reconocia la validez de pensamiento autonómico del Sr. Rojas Marcos líder del PSA. Para mi resultó incomprensible cuando llegó la hora de la verdad en la votación y su consecuente CSTENCION, en la decisión del ex-diputado de UCD y Ex-Ministro al mismo tiempo

Este cambio de actitud de pensamiento del Sr. Clavero Arévalo hizo peliquar considerablemente la personalidad y preencia del PSA Partido Andaluz, al que lo dejó solo, enfrentado a los sucursalistas partidos PSOE y PCE. Menos mal que el PSA es un partido de fé y a la fé es muy dificil vencer, y son los partidos regionalistas los que únicamente pueden vencer al "centralismo".

LOS PARTIDOS REGIONALISTAS, NO SON PARTIDOS DE OPOSICION-

Continuamente se trata de confundir a los electores y público en general para que se asuman y entren en la oposición, pero esto con los partidos regionales no es posible.

Si los de la oposición llegan alguna vez al poder, ya se les apoyará, en su momento, cuando convenga, siempre que sea para conseguir propósitos en beneficio de los intereses representativos regionales. "Los partidos regionales no bailan al son que les toquen los de la oposición, los partidos regionales bailan la danza regional que les es propias 35 ES COPIA

Afectuosamente,

M. Parra A.